



Wie schon in den vergangenen Jahren wurden auch heuer wieder „Weihnachtssackerl“ für die KFB Aktion angefertigt.

Marianne Weixelbam und Rosemarie Mayrhofer nähten 42 Stoffsackerl und befüllten sie mit den vorgegebenen Süßigkeiten.

Institutionen die Weihnachtspakete empfangen sind:

- die Justizanstalten Krems-Stein und St.Pölten
- Emmaus – Gruppen
- Landeskrankenhaus Amstetten-Mauer
- Haus der Frau St.Pölten und Frauenhaus Amstetten
- Flüchtlingshilfe in Heidenreichstein

Weihnachtssackerl

Montag, den 16. November 2015 um 09:33 Uhr
